

Dakar, le 17/04/2020

PANDEMIE COVID 19 / SENEGAL

COMMUNIQUE N°47

Ce Vendredi 17 Avril 2020, le Ministère de la Santé et de l'Action Sociale a reçu les résultats des examens virologiques ci-dessous :

- ✓ **sur 287 tests réalisés, 7 sont revenus positifs.** Il s'agit de :
 - **05 cas contacts** suivis par nos services ;
 - **02 cas** issus de la **transmission communautaire**

- ✓ **04 patients hospitalisés ont été contrôlés négatifs**, et déclarés guéris.

L'état de santé des patients hospitalisés est stable.

A ce jour, 342 cas ont été déclarés positifs, dont 198 guéris, 02 décédés, 01 évacué, et donc 141 sous traitement.

C'est le lieu de reconnaître qu'une nouvelle situation se présente dans notre riposte face au Covid-19.



Chacun et chacune d'entre nous est à présent menacé par l'accroissement des cas communautaires.

Les cas importés ont été maîtrisés, les cas contacts sont bien localisés et mis en quarantaine, cependant il faut admettre que les cas communautaires sont préoccupant.

À ce jour, 30 cas communautaires ont ceinturé notre pays en s'installant dans les communes de :

- ✓ Commune de Louga
- ✓ Commune de Saint louis
- ✓ Commune de Ziguinchor
- ✓ Commune de Touba
- ✓ Commune de Mbour
- ✓ Commune de Thiès
- ✓ Commune de Keur Massar
- ✓ Commune de diamniadio
- ✓ Commune de Rufisque
- ✓ Commune de Pikine
- ✓ Commune de Thiaroye Gare
- ✓ Commune de Yeumbeul Sud
- ✓ Commune de Mbao
- ✓ Commune de médina
- ✓ Commune de Gueule Tapée, fass, Colobane
- ✓ Commune de Plateau
- ✓ Commune de Golf Sud
- ✓ Commune de Wakhinane Nimzatt
- ✓ Commune de NDiarème Limamoulaye
- ✓ Commune de Yoff
- ✓ Commune de Mermoz

- ✓ Commune des Parcelles Assainies
- ✓ Commune de Pikine Ouest
- ✓ Commune de Hann Bel Air
- ✓ Commune de Derklé Dieuppeul

Face à cette menace de plus en plus accentuée et pernicieuse, chaque chef de famille, chaque responsable d'une dynamique communautaire (leader d'opinion, chef religieux et chefs coutumiers, etc...) doit se lever pour barrer la route au Covid 19.

A cet effet, le Ministère de la Santé et de l'Action sociale recommande fortement le port systématique du masque en particulier dans les les marchés, les transports et autres lieux publics.

Je tiens à remercier la presse pour son engagement dans la lutte. Je note avec satisfaction l'excellent travail de l'administration territoriale, des forces de défense et de sécurité. Au nom de tout le personnel de santé, je vous remercie et vous recommande de respecter scrupuleusement les consignes pour vaincre le Covid 19.